

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus



München, den 20.12.2018

## Fachtag zur kooperativen Ganztagsschule

### Antrag

Das Sozialreferat/Jugendamt und das Referat für Bildung und Sport werden gebeten, in 2019 einen Fachtag zum Thema „kooperative Ganztagsschule“ durchzuführen. Mit verschiedenen Formaten (Diskussionsrunden, Vorträge, Workshops etc.) sollen all die Fragen behandelt werden, die zur Zeit in den verschiedensten Runden angesprochen werden.

### Begründung:

Seit dem September diesen Jahres gibt es in einer Münchner Grundschule ein kooperatives Ganztagsangebot. Im Schuljahr 2019/2020 sollen bis zu 10 weitere Schulen folgen. Hier wird in Zusammenarbeit von Land und Kommune, aber auch Jugendhilfe und Schule, ein passendes Format entwickelt, mit dem der wohl ab 2025 geltende Rechtsanspruch auf ein Ganztagsangebot im Grundschulbereich erfüllt werden kann.

Ein wirklicher Neuanfang beinhaltet auch die Chance auf einen anderen Umgang mit Bildung. Um diese Chance nutzen zu können, sollen alle eventuell Beteiligten von Anfang an mit eingebunden werden. Derzeit gibt es immer noch sehr viele Fragen: Wer entscheidet, welche Schulen werden sich beteiligen? Wer beschließt über den Kooperationspartner? Wie kann die Eigenständigkeit der Jugendhilfe auch in der Kooperation sicher gestellt werden? Können oder müssen auch noch andere Akteure an der Schule arbeiten? Und vieles mehr.

Um dem neuen Modell einen guten Start und eine erfolgreiche Umsetzung zu ermöglichen, sollen diese Fragen frühzeitig geklärt werden.

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Bearbeitung unseres Antrages.

### Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:

Jutta Koller                      Sabine Krieger                      Oswald Utz                      Anja Berger  
Mitglieder des Stadtrates